



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Der VMFBW auch bei der Schweizer Meisterschaft 2015 erfolgreich

Auch im Jahre 2015 nahm eine Delegation des Verbands für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg an der Schweizer Meisterschaft im modernen Vierkampf teil, die am 27. Juni in Romanshorn stattfand.

Vera Oettinger gewann bei den Juniorinnen, überzeugte mit erfreulichen Leistungen in allen Teildisziplinen und durfte sich über die Höchstpunktzahl aller weiblichen Teilnehmerinnen des Wettbewerbs freuen. Im stark besetzten Feld der Masters Herren wurden Hans-Jörg Probst Fünfter und Roger Menck Sechster. Dr. Barbara Oettinger siegte bei den weiblichen Masters, nachdem sie im abschließenden Combinedevent noch einen zweiminütigen Rückstand in einen über eine dreiviertel Minute großen Vorsprung verwandeln konnte.



**Foto:
Roger Menck,
Dr. Barbara Oettinger,
Hans-Jörg Probst, Vera Oettinger
(von links)**